

Moderation

George Nussbaumer

Im Gespräch mit

Bischof Dr. Benno Elbs,
Caritasdirektor Peter Klinger und
Menschen aus der Caritasarbeit

Überreichung des Bank Austria Sozialpreises 2013 – Vorarlberg

durch Landesdirektor Mag. Hans Winter und Juryvorsitzenden
Alt-Landtagsvizepräsidenten Günter Lampert

Eröffnung

Landesrätin Dr. Greti Schmid

Kleiner Imbiss

Dauer der Ausstellung

18. - 28. Februar 2014
Mo - Fr | 8.00 - 18.00 Uhr

Einladung Ausstellungseröffnung 90 Jahre Caritas in Vorarlberg

Montag, 17. Februar 2014

18.00 Uhr

Eingangshalle Landhaus Bregenz

Die Vorarlberger Landesregierung
freut sich, Sie herzlich einzuladen.



Mag. Markus Wallner
Landeshauptmann

90 Jahre Caritas – Geschichte des Helfens in Vorarlberg

Wachsende soziale Nöte und ein zunehmender Wunsch für eine verbesserte Organisation der Hilfsstrukturen waren ausschlaggebend für die Gründung des Caritas-Verbandes in Vorarlberg im Jahr 1923/24. Die Ausstellung gibt einen Überblick zu den wichtigsten Eckpunkten der Caritasarbeit. Jeweils in der Absicht auf aktuelle Nöte der Zeit einzugehen, hat sich die Arbeit der Caritas immer wieder gewandelt. Manche Aufgaben wie die „Trinkerfürsorge“ oder die „Obdachlosen- und Flüchtlingsarbeit“ ziehen sich seit den Anfängen als roter Faden durch das vielfältige Engagement. In vielen Aufgaben sind die Tätigkeiten der Caritas stark durch die vielen sozial engagierten Freiwilligen in den Einrichtungen und in den Pfarren geprägt. Sicherlich werden einige der aufgezeigten geschichtlichen Ereignisse die Besucher der Ausstellung überraschen.

Zu diesem Anlass wird auch der „Bank Austria Sozialpreis 2013 – Vorarlberg“ an die Caritas überreicht. Er steht an diesem Abend damit symbolisch für die vielfältige und wertvolle Unterstützung, welche die Caritas von Bevölkerung und Wirtschaft erfährt.

Mehr Informationen zur Caritas finden sie auf www.caritas-vorarlberg.at



17|02|2014

